

Perfila el PRD ampliar un año más el periodo de dirigencias

DE LA REDACCIÓN

En una sesión extraordinaria de su congreso nacional, desarrollada de manera virtual y que se prolongó hasta la noche, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) perfilaba ayer prorrogar su dirigencia nacional y las dirigencias estatales y municipales por un año más, como parte de una serie de ajustes de sus estatutos, de su declaración de principios y del programa de acción. Al cierre de esta edición continuaban las discusiones.

Las modificaciones son "resolutivos especiales que pretenden atender la coyuntura nacional tan delicada por las que atravesamos", adelantó por la mañana Jesús Zambrano, dirigente del partido.

"No se trata (...) de meras prórrogas, hay que decirlo claramente, de las direcciones nacional y estatales por un año más, sino de dotarnos de herramientas suficientes para reforzar al PRD en todo el país, especialmente en los estados donde en las últimas elecciones hemos tenido muy bajas e insatisfactorios resultados", agregó. Además, apuntó que esta fuerza política "no nació para ser un partido, como se dice, plurinominal cuasimarginal", y señaló que están "obligados a recuperar nuestra grandeza de años anteriores".

La prórroga a la directiva del partido del sol azteca fue planteada luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó la ampliación de mandato que permitirá al dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, mantenerse por un año más